
	

Une réflexion sur les ramifications de la consommation de bœuf 
 
 

C'est juste un petit hamburger, non ? 
Faux! 

 

C'est également soutien d'un infrastructure économique 
et voix pour la façon de vivre de Ronald McDonald. 

 

Il s'agit d'un accord avec l'abattage des animaux 
et l'acceptation de la consommation tout cela implique. 

 

C'est également une manière de dire "avancent" 
au traitement génétique, ingrédients artifical, 

bas salaires pour la plupart des ouvriers 
et la publicité plus bête. 

 

C'est aussi un message d'indifférence 
è l'égard millions de personnes qui ne peuvent pas manger 

si quelques-uns peuvent jouir de plus de cocktails, de caviar,  
et le boeuf. 

 

Regardez plus étroitement entre les brioches : 
les questions que nous devons faire face sont, 

dans chaque burger sur vous la plaque.	
	

		-		T	Newfields			
C'est	une	traduction	par	ordinateur	et	elle	contient	probablement	des	erreurs.	
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Jules	:					Qu'avons-nous	là	?	Est-ce	un	credo	végétarien	?	
	
Diana	:			Sonne	comme	elle.	L'auteur	a	probablement	eu	des	sentiments	ambivalents	
																		à	propos	de	la	viande.	
	
Rea	:							Hey	-	nous	sommes	tous	de	la	viande.	Dans	le	ventre	de	temps	nous	sommes		
																	tous	d'être	dévoré,	alors	pourquoi	ne	pas	profiter	de	la	nourriture	qui	vient	?	
	
Tim	:							Parce	que	ce	que	la	mort	avec	dignité	est	dans	un	abattoir	?							
	


